Miércoles 2 de octubre de 2024

DIARIO IMAGEN QUINTANAROO

TUTISMO 21

DE CINCO ESTRELLAS

Ballesol Lomas Verdes, segunda residencia para adultos mayores, abre sus puertas de la mano de Grupo Presidente

 Monterrey-San Francisco, conectados a partir de octubre con United Airlines



Por Victoria González Prado

Después de 14 meses de construcción, hace unos días fue inaugurada oficialmente la segunda Residencia Ballesol para adultos en Lomas Verdes, Naucalpan de Juárez, en el Estado de México, la cual genera por el momento 110 empleos directos, cuenta con 38 colaboradores y 22 residentes

En la ceremonia de apertura estuvieron, Angélica Moya Marín, alcaldesa de Naucalpan de Juárez; Ignacio Vivas Soler; presidente de Grupo Ballesol España; Braulio Arzuaga Losada; CEO de Grupo Presidente; Alicia Sánchez Muñoz, consejera comercial de la Oficina Económica y Comercial de España en México y, Antonio González Quiroz, director de Ballesol México.

En su oportunidad, **Ignacio Vivas Soler**, dijo: "No puedo dejar de decirlo, estoy impresionado por la convocatoria" y luego recordó que Ballesol representa la continuación de legado que su madre —**María Dolores**

Soler Brull— inició hace más de 40 años en España. Hoy cuentan con 56 residencias. "En México, vimos la necesidad de introducirlas junto con Grupo Presidente que ha sido un gran y perfecto aliado. Esta es la segunda en México, la primera está en El Pueblito, municipio de Corregidora en Querétro", dijo.

Indicó que en España le comentan que Ballesol es líder en facturación y número de residencias y él siempre responde: "las residencias son líderes en cariño y respeto por las personas mayores y su cuidado, no por el número de camas ni la facturación", lo que le valió la ovación de todos los ahí reunidos.

Al hacer uso de la palabra **Braulio Arsuaga**, destacó, "somos una solución para la sociedad. El INEGI en 2023, dio a conocer que hay más de 18 millones de personas mayores de 60 años que no son económicamente activas. Ballesol, es una opción para familiares. Están en buenas manos y somos las únicas con certificación ISO-9001. Pronto iniciaremos un tercer proyecto en Coyoacán".

El inmueble en Lomas Verdes contó con una inversión de 300 millones de pesos y está dedicado a la atención y cuidado de personas de la tercera edad. Cuenta, al momento con 22 residentes y será referente en el cuidado y atención de personas que

Más conectividad entre Monterey y San Francisco.

pueden llegar por una estancia permanente, temporal, post-hospitalarias o como centro de día.

Con instalaciones modernas dividido en tres bloques: cuidados básicos, intermedios e intensivos —dos de ellos con tres pisos y otro con cuatro— tienen la última tecnología para la atención y cuidado de las personas mayores. Además de los servicios habituales que se brindan en las Residencias Ballesol en España y México— cuenta con servicios especializados como: rehabilitación, estimulación cognitiva, actividades de convivencia, estimulación sensorial, servicio médico permanente, licenciados en enfermería 24 horas, programas específicos de recuperación post-hospitalaria y post-operatoria y un sistema individualizado de operación de medicación.

De igual forma, destacan espacios adecuados para cada necesidad física o cognitiva, gimnasio y rehabilitación con tecnología especializada, camas adecuadas, baños geriátricos, grúas de bipedestación y elevación vertical, sala de cine, huerto terapéutico y salón de belleza.

La alcaldesa de Naucalpan de Juárez, agradeció la invitación y celebró la inversión e impacto positivo que la residencia tendrá en la comunidad local, tanto por los empleos generados como por el servicio especializado que ofrecerá a los adultos mayores. Recordó que estuvo en la colocación de la primera piedra y aseguró, "es muy importante caminar de la mano con empresarios".

Por último, Antonio González Quiroz, agradeció la presencia de los concurrentes entre quienes se encontraban familiares de los 22 residentes en esta nueva estancia y subrayó el esfuerzo y compromiso detrás de la construcción de la nueva residencia. "Estaría lista en 12 meses, fueron 14 meses y aquí estamos".



Durante el corte de listón.



Durante el corte de listón.

Posteriormente se cortó el listón que abrió oficialmente la residencia siendo testigos los numerosos concurrentes y residentes de este nuevo lugar.

AAAA Monterrey, Nuevo León y San Francisco, California, estarán más conectadas que nunca con una nueva ruta sin escalas de *United Airlines* a México. A partir de octubre de 2024, la aerolínea se convertirá en la primera y única línea aérea en unir ambas ciudades, ofreciendo hasta dos vuelos diarios en aviones *Embraer 175* operados por *Skywest*.

Esta ruta fortalecerá aún más la extensa red de *United* en México. No sólo brindará a los pasajeros mayores opciones hacia Estados Unidos y Canadá, sino que también permitirá una amplia conectividad con la red líder hacia Asia y Australia. Destinos como

Hong Kong, Singapur, Seúl, Corea del Sur y Sydney, Australia, estarán ahora conectados a Nuevo León vía San Francisco.

Rolf Meyer, director de Ventas para México y el Caribe dijo: "estamos orgullosos de sumar esta nueva ruta a nuestra ya extensa oferta de vuelos entre México y Estados Unidos. Cada ruta de nuestra aerolínea está diseñada para llevar a las personas a los destinos que son importantes para ellos. Este nuevo itinerario entre Monterrey y San Francisco se alinea con nuestro objetivo que nuestra aerolínea sea la que elijan en México para quienes viajan a Norteamérica y más allá", agregó.

Por su parte, el gobernador de Nuevo León, **Samuel García Sepúlveda**, indicó: "estamos viendo una gran oportunidad para fortalecer a Monterrey como destino, ya que Nuevo León cuenta con vuelos a prácticamente todas las ciudades de México, además de las nuevas rutas a Latinoamérica y Europa. Este vuelo se traducirá en una conexión directa con el estado, y el fortalecimiento de Monterrey como un destino clave tanto para turistas como para negocios internacionales".

Maricarmen Martínez Villarreal, secretaria de Turismo de Nuevo León, mencionó: "el nuevo vuelo directo entre Monterrey y San Francisco fortalece nuestra conectividad internacional y abre nuevas oportunidades para el turismo en Nuevo León".

"El ángel de la fama tiene sus alas hechas de papel... periódico".

victoriagprado@gmail.com X: @victoriagprado